

ALAE Montgailhard



6/11 ans

Bienvenue aux papis et aux mamies de Montgailhard !

Il y avait Florence la mamie de Milo qui est malvoyante. Il y avait aussi Claude et Maria. Avec eux on a fait de la pâte à billes pour construire des objets. C'est un jeu amusant. On a aussi fait des bougies à la citronnelle pour faire fuir les moustiques. La prochaine fois nous allons faire un jeu de senteurs et de toucher pour que Florence, la mamie de Milo puisse aussi jouer.



Milo : Je suis content que ma mamie vienne à l'ALAE !

Louise : J'aime connaître d'autres personnes et passer du temps avec elles.

Alba : J'aime beaucoup discuter avec les papis et les mamies. Je suis contente de les voir.

Achille : Ce qui me plaît le plus c'est de faire des activités avec eux.

Kaylie : Je n'ai pas l'occasion de voir souvent ma mamie, du coup je suis contente de profiter des mamies des autres.



Milo, Louise, Alba, Achille, Kaylie et Inès